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城管宣传应入校园进单位进社区
提案人：徐元庆（工交组）
提案背景：近年来，我市“四城同创”、

“美丽高邮建设”取得了令人欣喜的成效。
但“四城同创”和“美丽高邮建设”是一项
长期的、永久的、没有竣工时间的建设工
程，需要政府主导、部门推动、全社会参
与，以共同建设美好家园。

建议：职能部门在认真履行好日常管
理职责外，还应创新工作方式，重视宣传工
作入校园、进单位、进社区，会同中小学校
老师和企事业单位、社区干部一起，加强对
青少年学生和社区居民等宣传教育，使人
人都自觉为城市管理、美丽高邮建设尽心
尽力。同时，加强与新闻媒体的沟通联系，
设立城市管理“曝光台”，对一些违反城市
管理各项规定的反面典型，进行及时曝光，
营造强大的舆论监督氛围。此外，建立城市
管理志愿者队伍，开展社会公众监督，促进
城市管理工作向纵深推进。

加快发展乡村旅游
提案人：马建勇（工商联组）
提案背景：近年来，车逻绿森源、甘垛

四野农庄、郭集尚斐农庄等一批乡村旅游
点蓬勃兴起，我市乡村旅游进入了全面开
花阶段，但各景点特色化、规范化、规模
化、品牌化建设距离真正的乡村游还存有
不小的差距。因此，加快我市乡村旅游发
展势在必行。

建议：无论是从交通区位优势，还是

自然资源、文化底蕴等方面来说，我市发
展乡村旅游大有可为。建议成立专门机
构，负责全市乡村旅游点的组织协调，制
订全市乡村旅游点发展规划。各乡镇根据
各自资源特色，科学规划发展乡村旅游。
市旅游业主管部门进一步加大旅游业公
共服务体系建设，为游客提供优质、便捷
服务。拿出专项资金扶持乡村旅游发展，
鼓励民间资本投资乡村旅游，并给予适当
奖励和扶持。

多措并举推进高邮志愿事业发展
提案人：刘春生（人资环组）
提案背景：近年来，我市志愿者事业

发展迅速，形势喜人，但也存在参与面不
够广泛、活动管理有待规范、激励机制不
够完善、保障体系不够健全等问题。

建议：加强志愿服务文化阵地建设，筹
建高邮市志愿服务工作展示馆暨志愿者活
动中心（培训学校），展示志愿服务成果，为
志愿者提供一个相互学习、交流心得、开展
活动的平台；对从事志愿服务满一定时限
者分别授予各类星级和荣誉奖项，达到一
定奖项标准者可凭证书或命名文件免费进
入本市景区或可免费办理本市旅游年卡
等，激励市民积极参与志愿服务活动；依托
有关培训机构建立全市性的志愿者培训基
地，不断提高志愿者的理论水平和服务技
能，打造一支适应社会需要的高素质志愿
者队伍；加大志愿工作的财政经费投入，建
立由市财政主导，企业、民间组织和个人自

愿捐赠参与的志愿服务活动基金。

严厉打击电捕鱼违法行为
提案人：顾恒林（西片组）
提案背景：近年来，电捕鱼在我市农

村随处可见，这不仅严重危害生态平衡，
还危及捕鱼人自身和他人的生命安全。
2015年在水网密布的湖西地区就有两个
年轻人死于非命，给其家庭和社会带来了
较大负担。因此，必须从根本上杜绝这一
非法捕捞行为。

建议：充分利用新闻媒体向广大群众
进行《渔业法》宣传，使大家都知道电捕鱼是
一种违法行为，不仅破坏生态资源，而且危
害自身生命安全，同时还要承担相应的法
律责任。建立多部门联合执法机制，明确
执法主体，强化联合执法力度，发动群众及
基层组织进行日常巡查，再由渔政监管、公
安配合执法。加强农村河道的综合利用，建
立长效监管机制，实行群众有奖举报机制，
让非法捕鱼者无法藏身。一旦发现有人电
捕鱼，执法部门除收缴捕鱼工具外，须对当
事人按情节轻重给予处罚。情节轻微的进
行批评教育，处以罚款；累犯不改的依法严
肃处理。 文字整理 晓莉 夏慧 思雨
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把握新常态 抢抓新机遇
陈富权委员：投资是拉动高邮经济发展的重要因素之

一。市委市政府不仅要继续加大投资力度，还要积极引导、
鼓励民营资本投资，支持民营企业做大做强，以此来进一步
推动高邮地方经济又好又快发展。

蒋太生委员：当前经济发展进入新常态，机遇与挑战并
存。只要我们脚踏实地，狠抓落实，扎扎实实做好各项工作；
只要我们同心同德，矢志不渝，始终保持良好的发展态势；
只要我们抢抓机遇，正视困难，锁定目标，只争朝夕，再大的
困难我们都可以克服，再大的挑战我们都可以应对，“迈上
新台阶、建设新高邮”的宏伟蓝图一定能够实现。

道书林委员：新常态就是新机遇。面对全新挑战，我们
将准确定位旅游产业的发展，打造重点旅游项目，依靠邮城
宜居宜业的环境，聚集人气商气。同时，各旅游景区也要不
断提高营销策划专业化水平，加大宣传推广力度和旅游人
才引进力度，推动旅游产业更快更好发展。

激活新动能 建设新高邮
林学斌委员：经过“十二五”的发展，高邮城市建设已经

取得一定的成绩。目前，“四城同创”工作正在有力有序向前
推进。当前及今后一段时期，我们将一如既往地加大城市建
设的力度，进一步创新投资建设模式，不断提高规划品位，
同时加强城市管理水平，确保城市建设迈上新台阶。

胡明亮委员：转变农业发展方式是现代农业建设的核
心和关键。我们必须创新农业发展模式，把提高农业发展的
质量和效益、提高农业竞争力和可持续发展能力作为重点
目标，把发展产出高效、产品安全、资源节约、环境友好的现
代农业作为重点任务，并转化为具体可操作的措施，走出一
条具有高邮特色的农业现代化发展道路。

魏道智委员：“生态文明、绿色发展”不仅仅是一句口号，
政府要带头倡导生态文明、推进绿色发展，既要有长远的规
划，又要有短期的具体措施。当下要解决好公交车利用率低这
一突出问题，要把社会效益放在第一位，发挥好公共交通的作
用，让更多的市民少开私家车，人人为环保献一份力。

许友金委员：绿色发展，既是理念又是举措，是关系国
人福祉、关乎民族未来的长远大计。我们既要算好发展的

“经济账”，还要算好发展的“生态账”；既要算好发展的“眼
前账”“当代账”，也要算好发展的“未来账”和“长远账”“子
孙账”。如果一项投资或者一个项目、一个企业的环境负面
效应很大，甚至超过了积极效应，违背了绿色发展观的要
求，就要从大局出发，进行割舍。

“两会”好声音
周荣祥代表:政府应将农村居家养老服务中心建

设列为一项重要工作，加快推进，让农村老人沐浴到
关爱的阳光，安度晚年。

孙德明代表:进一步加大项目建设和招商引资力
度，引进一批具有关键性、引领性、带动性的重大产业
项目，增强经济社会发展后劲。

张小冬代表:金融部门应将农业龙头企业列为优先
支持对象，重点支持发展势头好、信用佳的农业龙头企
业，实现企业、农民和金融部门的三方共赢。

吴静波代表：相关部门要加大对罗氏沼虾投入品
的管理，保障人民群众身体健康，减少面源污染，促使
我市罗氏沼虾产品质量不断提高。

姚国遂、刘君基代表：加快推进城乡公交一体化，
节约集约资源，不断提高公共交通服务水平，更加方
便人民群众出行。

吴华生委员：互联网做“红娘”，农产品不愁“嫁”。
高明华委员：医改就要改得彻底，让老百姓真正

享受“福利”。
文字整理 雷森 玉梅 晓莉 夏慧 思雨

公房出租公告
经有关部门批准,高邮市建工局

定于 2016年 1月 19日上午十点在少
游拍卖有限公司拍卖大厅（高邮市城
南经济新区中心大道二手车交易市场
内）对琵琶路 73-10号房屋（共四层，

面积约 732.2M2）公开招租，年租金参考价 15万元。
有意者请于 2016年 1月 18日下午 4点前到扬州市少游拍

卖有限公司办理报名手续，报名时需交保证金 10万元。
详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）
单位地址：高邮市新237省道城南经济新区中心大道二手

车交易市场内
咨询电话：0514-8406511113056324888（陈先生）
财政局监督电话：0514－84610773（魏先生）

公车拍卖公告
经有关部门批准,高邮市甘垛镇人民政

府定于 2016年 1月 19日上午十点在少游拍
卖有限公司拍卖大厅（高邮市城南经济新区
中心大道二手车交易市场内）对 1辆公车（海
格牌轻型厢式货车，出厂日期 2014年 11月，

车牌号：苏 KJB887）进行公开拍卖。参考价 3万元。

有意者请于 2016年 1月 18日下午 4点前到扬州市少游拍卖有限公司
办理报名手续，报名时需交保证金 1万元。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）

单位地址：高邮市新237省道城南经济新区中心大道二手车交易市场

内

咨询电话：0514-8406511113056324888（陈先生）

财政局监督电话：0514－84610773（魏先生）

翁婿委员同赴会
师明和华冠是此次政协

会上的一对翁婿委员。师明
是扬州明增生物科技有限公
司的总经理，华冠是扬州科恩
生物科技有限公司的总经理。

“和老丈人一起参会，我觉

得很光彩，如何参政议政，我
需要向岳父多学习和多请
教。”采访中，华冠告诉记者，
平时他和岳父都忙于各自的
工作，但又因同为市政协委
员，承担着共同的使命。所以，
他经常与岳父探讨交流如何
更好地参政议政，更好地发挥
委员作用。 居思雨

夫妻委员齐上阵
10日，记者从市政协大会

秘书处了解到，参加本届市政
协会议中有一对夫妻委员，
男的叫张忠，是市广电台微
波站站长、发射部主任；女的
叫肖红，是市国税局党组成员
副局长。

“我们夫妻俩都是市政协
委员，感到十分荣幸，但更多的

是一种使命感和责任感。”10
日下午，市政协委员肖红在接
受记者采访时说。肖红告诉记
者，他们夫妻经常谈论的话题
是如何履行好政协委员的职
责，多提一些关系民生的好提
案。此次会议，他们精心准备的

“夫妻提案”是《斑马线上的安
全》。 居思雨

迈上新台阶 建设新高邮

王林山 摄


